
Hallo ihr zwei,

vielleicht muss ich betonen, dass es sich dabei um einen Low-Budget-Film handelt. Also Hoolywood hat
nicht angeklopft.-) Aber ich bin trotzdem natürlich selig - selbst wenn der Film nur in einigen Programmkinos
laufen sollte.

Dank euch für das Mit-Freuen und das Neid. :)

Quiddy

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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